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Wenn es um das Leben geht, dann geht es eben um Leben: Leben empfangen, schenken, pflegen
und schützen. Es wird bejaht, sonst ist es ja kein Leben mehr. Es kann also niemals bekämpft noch
verweigert werden. 

Das Nein gehört also nicht dazu. Pro-Life kann somit prinzipiell keine Feinde suchen, sondern nur
Freunde fördern. Freunde für die schwangere Frau, die alleine,  verlassen oder voller Sorgen da
steht. Freunde für den an Leib und Seele verletzten Menschen. Freunde für alle auf Strassen und
Meeren  Vertriebenen,  aus  Kriegs-  oder  Armutsgründen.  Freunde  für  den  unter  schweren
Behinderungen wegen Krankheit oder Alter leidenden Menschen.

Ja, das Leben ist lebenswert. Dazu braucht es aber ein klares und spürbares Ja der Mitmenschen, ja
aller Mitmenschen. Pro-Life heisst das einfach. Denn wenn es um das Leben geht, geht es ja um
Leben. Leben für alle, mit und dank allen!
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